

MEDIATOR

Bakti Kesehatan dan Bakti Sosial AKABRI 91, Dandim Bojonegoro : Bukti Nyata Kehadiran TNI Polri Untuk Masyarakat

Basory Wijaya - JATIM.MEDIATOR.CO.ID

Oct 21, 2023 - 20:26



BOJONEGORO – Dandim 0813 Bojonegoro Letkol Czi Arief Rochman Hakim, S.E., M.M., turut hadir dalam kegiatan Bakti Kesehatan dan Bakti Sosial yang diselenggarakan oleh alumni Akademi Angkatan Bersenjata Republik Indonesia (AKABRI) tahun 1991 bertempat di Rumah Sakit Bhayangkara (RSB) Wahyu Tutuko Bojonegoro, Sabtu (21/10/2023).

Kegiatan yang bertajuk 32 tahun pengabdian untuk negeri ini juga dihadiri Kapolres Bojonegoro, AKBP Rogib Triyanto, SIK, Kapolres Tuban, AKBP Suryono, SH, SIK, MH, Kapolres Lamongan diwakilkan Wakapolres, Kepala Rumah Sakit (Karumkit) Bhayangkara Wahyu Tutuko, AKBP drg. Muhammad Zakir, SH, MH, Danki Brimob Bojonegoro.

Saat dikonfirmasi, Kapolres Bojonegoro, AKBP Rogib Triyanto menyampaikan bahwa Bakti Kesehatan dan Bakti Sosial merupakan bentuk sumbangsih Alumni AKABRI angkatan 91 kepada masyarakat khususnya warga Bojonegoro.

“Ada beberapa layanan dan fasilitas kesehatan yang dapat diikuti oleh masyarakat, yaitu kesehatan umum, donor darah, penanganan stunting, tato removal, khitanan masal, operasi minor, operasi katarak,” ujar Kapolres, AKBP Rogib Triyanto didampingi Karumkit RSB. Wahyu Tutuko.

Lanjut Rogib, dengan dilaksanakan Bakti Kesehatan dan Bakti Sosial alumni AKABRI angkatan 91 pengabdian selama 32 tahun ini, dapat memberikan manfaat dan meringankan beban masyarakat.

“Untuk pelayanan kesehatan ada 300 orang, operasi bibir sumbing 6 orang, khitanan masal 60 anak, operasi katarak ada 20 orang dan donor darah 150 orang. Dalam kegiatan ini juga menyalurkan bantuan sosial berupa paket sembako sejumlah 500 paket,” ucap Rogib.

“Kegiatan sosial dan kesehatan ini menjadi bukti nyata sinergi antara Polri dan TNI untuk masyarakat,” imbuhnya.

Sementara itu, Komandan Kodim 0813 Bojonegoro Letkol Czi Arief Rochman Hakim, S.E., M.M., disela-sela peninjauan menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak atas terlaksananya kegiatan Baksos pada pagi hari ini.

Menurut Dandim kegiatan ini merupakan bukti nyata bahwa kehadiran TNI-Polri untuk masyarakat. TNI Polri solid dan selalu bersinergi untuk kepentingan bangsa dan negara.

“Terimakasih bapak ibu sekalian yang telah hadir dalam kegiatan Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan dari alumni AKABRI 91, semoga bantuan yang telah disalurkan dapat bermanfaat dan dapat membantu untuk kebutuhan sehari-hari,” tuturnya.

Salah satu peserta Bakti Kesehatan, bu Siti (45), putrinya bisa operasi bibir sumbing dan menyampaikan ucapan terima kasih, dengan adanya kegiatan gratis seperti ini sangat bermanfaat.

“Harapannya kedepan kegiatan seperti ini tetap ada, sehingga sangat membantu warga yang kurang mampu,” harap ibu Siti.